



HERZLICHE GLÜCKWÜNSCHE ARNEG: 60 JAHRE GESCHICHTE, LEIDENSCHAFT UND INNOVATION

Seit dem Gründungsjahr **1963** unseres Unternehmens **Arneg** sind nun schon 60 Jahre vergangen.

Ein Unternehmen, das dank der Intuition, Courage und Leidenschaft der **beiden Gründer Roberto Marzaro und Luigi Finco** die Erweiterung der lokalen Produktion von Regalen und Einrichtungen für Lebensmittelläden (im Italienischen als **ARredo NEGozi** bezeichnet) durch **Kühlmöbel** vollzogen und somit im Sektor der **gewerblichen Kühlung** debütiert hat.

Seitdem hat sich Arneg auf der Basis solider moralischer Grundsätze und Werte zu der **internationalen Gruppe entwickelt, die Ausrüstungen und Dienstleistungen für den gesamten Einzelhandelssektor plant und anbietet.**

Dieses faszinierende Abenteuer ist durch zahlreiche Herausforderungen, erreichte Ziele und zuweilen auch allerlei Schwierigkeiten geprägt worden. Doch das Unternehmen hat seinen Blick stets über den Horizont schweifen lassen, dies genau im Sinne der Unternehmensvision „Es gibt nichts Absolutes und Endgültiges, denn alles ist veränderlich, neu begründbar und erschaffbar“.

Viele Etappen haben den Entwicklungskurs von Arneg im Laufe der Jahre gezeichnet. Von der Entwicklung des ersten Möbels **Karachi 1963**, ein Modell, das die Geschichte des Unternehmens geschrieben hat, zum Umstieg von der handwerklichen Fertigung auf die ersten Formen **maschineller Arbeit** mit den modernen Fachabteilungen. Daraufhin die Gründung der ersten Produktionsstandorte im Ausland, mit der die Internationalisierung des **Made in Italy** ihren Weg nahm und die letztendlich zur Entstehung der „**Arneg Gruppe**“ führte. Die Eröffnung der ersten Supermärkte hat gegen Ende der neunziger Jahre den Umstieg der Produktion von kleinen Möbeln für Verkaufsläden auf regelrechte **komplette Einrichtungslösungen** für die großen Flächen der **Einzelhandelsketten** in die Wege geleitet.

Bei Arneg steht Forschung seit jeher an erster Stelle, wie das erste **Forschungs- und Entwicklungszentrum** aus dem Jahre 1992 belegt, das sich zum aktuellen **Technologiepol** und kreativen Schrittmacher des Unternehmens etabliert hat. Ein wahrlich fortschrittliches Zentrum mit **7 Prüfräumen, 11 Datenerfassungsstellen** und einer **um 35% gesteigerten Testkapazität**, das außer den Anforderungen der geltenden Vorschriften hauptsächlich den besonderen Kundenwünschen genügen kann.

In diesem Zusammenhang wird Kundennähe durch individuelle **Service- und Beratungsleistungen** zum Ausdruck gebracht, die jeden operativen Ablauf umfassen: Von der Planung und Entwicklung über die Produkttests bis hin zu den Kundendienstleistungen des immer ausgereifteren und fortschrittlicheren **Arneg Service**.

Zu guter Letzt das wohl ersehnteste Ziel: die **2022** dank des Beitrags der ganzen Arneg Gruppe erwirtschaftete **MILLIARDE Euro konsolidierter Umsatz**. Ein historischer Moment, der eine weitere wichtige Seite der Unternehmensgeschichte geschrieben hat.

Ein Ergebnis, das die Fähigkeit der MitarbeiterInnen von Arneg bezeugt, sich tagtäglich mit Leidenschaft für ein gemeinsames Projekt einzusetzen: **Mit Mut, Ethik und gesundem Menschenverstand unter Achtung der Personenwürde und des Planeten für eine fortlaufende Verbesserung der Lebensqualität handeln.**

Die Zielsetzung heute lautet, diesen durch brillante Intuitionen und herausragenden Teamgeist gezeichneten Weg mit erneuertem Enthusiasmus und gemeinsam mit Kunden, Mitarbeitern und Lieferanten fortzusetzen. Die in den Jahren erreichten Ziele stärken den Willen, nach wie vor gemeinsam eine bessere Zukunft aufzubauen und somit weitere erfolgreiche sechzig Jahre zu erleben.

Herzliche Glückwünsche Arneg und uns allen!